
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0555/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld be-
treffend Eisstadion im Bruchwegareal (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Pachtvertrag mit dem derzeitigen Pächter der Eissporthalle läuft noch bis 30.09.2024. 
Eine Verlängerung des Pachtvertrages ist nicht möglich, da die vertraglich festgelegte Verlän-
gerungsoption bereits in Anspruch genommen wurde. 
 
Ein Interessenbekundungsverfahren und eine hiermit verbundene Neuverpachtung der Eis-
sporthalle sind aufgrund des baulichen Zustandes nicht mehr möglich. 
 
Eine Möglichkeit ist, die Eissporthalle am aktuellen Standort abzureißen und dort neu zu 
bauen oder zu sanieren. Das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften prüft deshalb Interims-
Standorte im Mainzer Stadtgebiet, um weiterhin eine Eissporthallennutzung für die Bauzeit 
zu ermöglichen. In diesem Zusammenhang werden rechtsgültige Bebauungspläne darauf 
geprüft, ob diese eine sportliche Nutzung zulassen und es noch unbebaute städtische 
Grundstücke im Geltungsbereich dieser Bebauungspläne gibt. 
 
Die Verwaltung prüft darüber hinaus derzeit aber auch noch weitere Lösungsmöglichkeiten.  
 
Momentan ist noch nicht abzusehen, wann die Prüfungen abgeschlossen sind.  
 
 
Mainz, 09.05.2023 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


